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Das Gesamtpaket besteht aus:
 

Elternmaterialien und Übungsblätter für die
familiensprachliche Förderung zu Hause.

 
Die Elternmaterialien liegen in 15 Sprachen
vor: Albanisch, Arabisch, Bulgarisch, Deutsch,
Englisch, Farsi, Französisch, Griechisch,
Italienisch, Polnisch, Russisch, Serbisch/
Kroatisch, Spanisch, Türkisch, Tscheschenisch

 
Handbuch für Elternbegleiterinnen zur
Vorbereitung der Arbeit in der Elterngruppe.

 
Handbuch für Erzieherinnen und Erzieher mit
Aktivitäten für die parallele Sprachförderung in
der Kita

 

Rucksack Kita Material
 

Ein Programm für Eltern
von Kita Kindern

Stand: August 2019



In diesem Text geht es um Rucksack Kita. Wir
erklären, was Rucksack Kita ist. Wir zeigen
Ihnen, wer Rucksack Kita leitet und wen sie
fragen können, wenn sie mitmachen möchten.

 
Rucksack Kita ist ein Programm für
Kindertagesstätten (Kita).
Rucksack Kita ist für Eltern von Kindern
zwischen 4 und 6 Jahren, die in die Kita gehen.
Rucksack Kita ist für Menschen aus anderen
Ländern, z.B. aus Syrien, aus dem Irak, aus
Bulgarien, Russland, der Türkei oder Polen.
Auch Eltern, die hier geboren sind, aber in der
Familie kein Deutsch sprechen sind besonders
angesprochen.
Jeder ist willkommen!

Worum geht es bei 
 Rucksack Kita?

Rucksack Kita hat das Ziel den regelmäßigen
Austausch unter Eltern zu unterstützen. Durch
den Einsatz der Rucksack Kita Materialien wird
die Mehrsprachigkeit der Kinder gefördert.
 

Die Aktionen der Elterngruppe sind an die
Themen der Kita angepasst, z.B. der Herbst
Es wird häufig gemeinsam gebastelt.
Die Eltern bekommen "Hausaufgaben" z.B. in
Form von Übungsblättern für ihre Kinder mit
nach Hause.
Die "Hausaufgaben" können die Eltern in
ihrer Familiensprache, z.B. auf Kurdisch mit
den Kindern machen.
Sie helfen ihrem Kind zwei Sprachen zu
lernen (Deutsch und die Familiensprache).
In der Gruppe wird auch über die Erziehung
der Kinder gesprochen.
Die Inhalte der Gespräche sind vertraulich.
Für Kekse und Kaffee ist gesorgt.
Rucksack Kita ist ein kostenfreies Angebot.

 
Informieren Sie sich in der Kita oder bei der
Koordinatorin!
 

 
 

Die Elterngruppe wird von einer
Elternbegleiterin geleitet.
Die Elternbegleiterin wurde vom
Kommunalen Integrationszentrum (Kreis
Lippe) geschult.
Die Elternbegleiterin spricht Deutsch und
eine andere Sprache.  
Die Elternbegleiterin kommt ein Mal in der
Woche für zwei Stunden in die Kita.
Die Elternbegleiterin bereitet für jedes
Treffen ein Thema vor.
Die Eltern können ihre Ideen einbringen.

 

Wer leitet Rucksack
Kita?

Für wen ist 
Rucksack Kita?

Rucksack Kita
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